

Une usine de biofertilisants est en construction dans la province de Santiago de Cuba



La Havane, 20 août (RHC-AIN)- Une usine moderne de biofertilisants est en construction dans la province de Santiago de Cuba. L'Institut Cubain de Recherche des Dérivés de la Canne à Sucre assure l'expertise technologique et le coût estimé des travaux s'élève à 5 millions de pesos.

Cette installation, située à proximité de l'usine sucrière Dos Ríos, dans la commune de Palma Soriano, est construite à 60%. Le principal fournisseur de matière première étant l'usine sucrière Dos Ríos, sa situation géographique contribue à sa rentabilité en diminuant les coûts des transports. Cette nouvelle usine permettra de produire des bioproduits importants pour l'industrie agro-alimentaire.

Parmi ces produits, on trouve le biofertilisant Nitrofix, qui permet de fixer l'azote de l'atmosphère, l'hormone régulatrice de croissance végétale Bioenraíz et le fongicide Cluticid.

Luis Odio La O, conseiller technique des travaux, a expliqué qu'il existe déjà une usine similaire à Quivicán, dans la province de Mayabeque, mais que l'installation qui est en train d'être construite à Santiago de Cuba est plus moderne et plus respectueuse de l'environnement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31377-une-usine-de-biofertilisants-est-en-construction-dans-la-province-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba